
А ДЕСЯТКИ 
тысяч километ
ров пролегла 

государственная грани
ца Советского Союза. 

Днем и ночью на всем 
ее протяжении неусып
но несут свою славную

28 МАЯ-ДЕНЬ
ПОГРАНИЧНИКА

боевую службу мужественные 
люди с горячими сердцами и 
зоркими глазами — погранич
ники Страны Советов.

Сорок пять лет назад, 28 
мая 1918 года, В. И. Ленин 
подписал декрет Совета На
родных Комиссаров об учреж
дении пограничной охраны. Эта
дата ежегодно ' 
нашей стране как 
чичника.

Созданные и 
Коммунистической

отмечается в 
: День погра-

воспитанные 
партией,

советские пограничники прошли 
славный боевой путь. Вся ис
тория пограничных войск — 
живое и волнующее свидетель
ство пламенного патриотизма и 
беспредельной верности делу 
коммунизма.

Единодушно одобряя истори
ческие решения ХХП съезда 

х* КПСС, новую Программу пар 
х тин, отважные воины делают 

все для того, чтобы идти в 
первых рядах строителей и за
щитников коммунизма. Они 
совершенствуют свое боевое 
мастерство, добиваются боль
ших успехов в службе и учебе. 

. Растет число отличников, ма- 
стеров службы, классных спе
циалистов, становится все 
больше отличных застав, кораб
лей, пограничных отрядов.

Границы СССР охраняет 
весь народ. Все более крепнут 
связи пограничников с населе
нием. В пограничных районах 
действуют добровольные народ
ные дружины, как их называ
ют — вторые заставы, отряды
юных друзей

В. И. Ленин 
вым военным

пограничников, 
в беседе с пер- 
комиссаром по- 
Ф. Федотовымгранвойск П.

говорил, что еще не одно доси

НА
БЕЗ

АИНИЮ — 
КОНТРОЛЯ

Добросовестно трудятся 
во второй автобазе шофе
ры первого класса В. П. 
Губанов, И. С. Фаткулин, 
Ш. М. Доминов, второго 
класса —- Ю. А. Смирнов,
А. П. Денисов
ментьев, И. М.

С. С. Де-
Певчев,

В. А. Кан, К. И. Кучер.
Они работают без нару

шений, машины водителей 
А всегда технически исправ

ны, одним словом, работа
ют на совесть.

Руководство автобазы и 
местком нашли возможным 
не контролировать их. На 
линию водители выезжают 
без проверки машин меха
никами.

в. ОЛЬХОВ, 
председатель 

месткома второй автобазы.

ВПЕРЕДИ-НОВАТОРЫ 
ШЕСТОГО УПРАВЛЕНИЯ

От внедрения рационализа
торских предложений трест 
№ 89 должен дать годовой 
экономии 300 тысяч рублей.

За первый квартал в бриз 
треста поступило 131 предло
жение, из которых 72 иже 
внедрено в производство. Эко
номия от их внедрения со
ставляет 80 тысяч рублей.

Хорошо поработали рацио
нализаторы шестого управле
ния. За квартал ими подано 
24 .рацпредложения, получено 
свыше 20 тысяч рублей эко
номии.

Лучшими рационализатора
ми управления являются 
электрик А. Балакин брига- 

1 дир механизаторов И. Ши-
ловских, прораб А. Старостин 

Д. Осинцев и дру-сварщик 
гие.

Н. ГУСЕВ, 
начальник 

бриза треста Ле 89.

ПОД ЛУЧОМ «ПРОЖЕКТОРА»

тилетие придется охранять со
ветские границы от происков 
мировой буржуазии. Претворяя 
в жизнь ленинские заветы, вер
ные славным боевым традици
ям, советские пограничники 
всегда начеку, они проявляют 
неослабную бдительность, на
дежно охраняют созидательный 
труд советского народа—строи
теля коммунизма.

У котельной завода вы
силась огромная насыпь 

угля. Почти никто не пом
нил, когда она появилась и 
для чего предназначалась.

Одно было 
сыпь создавала 
удобства.

Но однажды

ясно на-
большие не

сюда приш-
ли комсомольцы, а на еле 
дующий день на заводе ви
села фотогазета. В ней сре
ди многочисленных снимков 
была помещена и фотогра-

фия злосчастного угля.
В другое время ребята 

этим бы и ограничились. Но 
они хорошо помнили слова 
Н. С. Хрущева о том, что 
«на каждом предприятии 
надо создавать обстановку 
высокой требовательности и 
постоянного контроля». При
чем, не только сигнализиро-
вать о недостатках, но 
принимать действенные 
ры.

Комсомольцы взялись

и 
ме-

за

Строить быстро, хорошо и дешево
СОСТОЯЛОСЬ СОБРАНИЕ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА СРЕДНЕ 

УРАЛЬСКОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЙОНА, СОЗВАННОЕ СВЕРДЛОВСКИМ И ТЮ
МЕНСКИМ ПРОМЫШЛЕННЫМИ ОБКОМАМИ КПСС, СРЕДНЕ-УРАЛЬСКИМ СОВ
НАРХОЗОМ И ГЛАВСРЕДУРАЛСТРОЕМ. ОБСУЖДЕН ВОПРОС ОБ ИТОГАХ ВСЕ
РОССИЙСКОГО СОВЕЩАНИЯ РАБОТНИКОВ ПРОМЫШЛЕННОСТИ И СТРОИТЕЛЬ
СТВА И ЗАДАЧАХ КОЛЛЕКТИВОВ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИИ И СТРОЕК. 
С ДОКЛАДАМИ ВЫСТУПИЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СРЕДНЕ-УРАЛЬСКОГО СОВНАРХО
ЗА С. А. СТЕПАНОВ И НАЧАЛЬНИК ГЛАВСРЕДУРАЛСТРОЯ П. Д. ГИРЕНКО.

СОБРАНИЕ АКТИВА ПРИНЯЛО ОБРАЩЕНИЕ К РАБОЧИМ, ИНЖЕНЕРНО ТЕХ
НИЧЕСКИМ РАБОТНИКАМ И СЛУЖАЩИ М ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПИЯТИИ ДВУХ 
ОБЛАСТЕЙ, В КОТОРОМ ПРИЗЫВАЕТ ШИРЕ РАЗВЕРНУТЬ СОРЕВНОВАНИЕ
ЗА УСПЕШНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ
НИЯ 1963 ГОДА И СЕМИЛЕТНЕГО ПЛАНА.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВ, ЗАДА

СЕГОДНЯ МЫ ПУБЛИКУЕМ В ГАЗЕТЕ КРАТКОЕ ИЗЛОЖЕНИЕ ДОКЛАДА 
ЧАЛЬНИКА ГЛАВСРЕДУРАЛСТРОЯ П. Д. ГИРЕНКО.

НА-

Пролетарии всех, стран, соединяйтесь!.

СВЕРДЛОВСКИМ
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 

РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 40 (2007). СУББОТА, 25 МАЯ 
1963 года.

XXI год 
издания Цена 1 коп.

Отлично трудится в бригаде 
штукатуров К. Долгорукова 
Галина Васильевна Морозова.

На стройке она работает 
двенадцать лет.

Фото А. ЧЕРДАНЦЕВА.

Школы—досрочно

НАМ нередко 
ботать на 
тах. Но, 

как-то привыкли 
каждому объекту

приходится ра- 
важных объек- 
между тем, мы 
относиться к 
с одинаковой

меркой, с одинаковым чувством 
ответственности. И все же, когда
наша бригада узнала, что 
предстоит вести штукатурку
строящейся школе по ул. Ползу
нова, то мы очень обрадова
лись — ведь это один из самых 
нужных объектов города.

Объект нужно закончить стро-
го по графику, 
вому сентября 
шли учащиеся, 
сроки один за 
ся, материалы 
ставляются на

Вот, скажем, 
можно было бы

так, чтобы к пер- 
сюда уже при- 

Но время идет, а 
другим срывают-
вовремя не 
стройку.

по-

ен 
в

нам, штукатурам, 
вести отделку

школы полным ходом. У нас для 
этого есть и ,умение, и силы. Но 
нет пакли и шлаковаты, нет до
статочного количества 
настильных щитов.

Когда спрашиваешь 
ли будут необходимые 
лы, слышишь ответ:

стоек и

— скоро 
материа- 
« Завтра,

завтра...». Говорят, что, обещанно
го три года ждут. Но ведь мы-то 
не можем ждать даж;е три дня. 
Нам дорог каждый день и каждый 
рабочий час!

Конечно, то, что мы сейчас 
трудимся не в полную силу, ска

ВРЕМЯ НЕ ЖДЕТ!
жется в дальнейшем сорвут-
ся сроки штукатурки здания, а 
отсюда и сроки ввода его в экс
плуатацию. Обо всем этом в пер
вую очередь нужно подумать 
нашим мастерам Б. В. Петрову и 
3. М. Гладилиной, которые долж
ны своевременно заботиться об
обеспечении бригад нужными 
гериалами.

И еще одна беда. Сейчас 
лето, прошли первые, пока 
небольшие дожди. Но и они 
промочили потолки здания,

ма-

уже 
еще 
уже 
где

мы работаем. А впереди еще гро
зы и настоящие летние ливни и 
наша работа просто пойдет на
смарку. Дело в том, что школа 
до сих пор стоит без крыши.

На наш взгляд, только устра
нив все эти недостатки, можно 
рассчитывать па своевременный 
ввод школы пр улице Ползунова 
в эксплуатацию. И сделать это 
нужно быстрее — ведь время не
ждет! А. ИМАМУТДИНОВ, 

бригадир штукатуров 
стройуправления № 9.

дело. Они побывали у ди
ректора завода, обратились 
к руководителям, занимаю
щимся снабжением.

Постепенно обстановка 
прояснилась.

Оказалось, что уголь был 
завезен сюда пять лет 
назад, а использовать его 
вовремя не сумели. Теперь 
он лежал омертвленным 
капиталом, потерял свои 
прежние качества.

Настойчивость комсомоль
цев не прошла бесследно.

Несколько тонн использо- 
вдли в дело, а остальное 
пришлось списать, так как 
он пришел в негодность. Его 
сейчас убирают с террито
рии котельной.

Это лишь один случай из 
многообразной деятельности 
штаба «Комсомольский про
жектор» завода железобе
тонных изделий им. Ленин
ского комсомола.

А сколько можно приве
сти примеров, когда яркий 
луч «прожектора»- оказывал 
неоценимую помощь за
воду.

Основные цехи простаи
вали из-за отсутствия щебня.

Члены штаба связались с 
«Комсомольским .прожекто

ром» Шарташского камен 
него карьера, откуда поста
вляется этот материал. Ком
сомольские активисты карь
ера взяли под свой контроль 
поставку щебня. Сейчас де
ло наладилось.

Почти каждую неделю на 
заводе проводятся рейды, 
посвященные правильному 
складированию материалов, 
внедрению новой техники, 
механизации трудоемких ра
бот...

«Комсомольский прожек
тор» организован в сентябре 
прошлого года. В состав 
штаба избрали пять чело
век: крановщицу Веру Но
скову. электрика Михаила 
Шнюкюва, оператора Фису 
Лямцеву, инженера Алек
сандра Градобоева. Началь
ником штаба был утверж
ден электрик Александр Па
трушев. Члены штаба реши
ли прежде всего разобрать
ся в причинах неритмичной 
работы основных цехов.

На третьем конвейере 
формовочного цеха износи
лись пуансоны, в результа
те чего конвейер зачастую 
простаивал. Недостаток был 
устранен только после вме
шательства ребят из. «Ком
сомольского прожектора».

При заливке плит пере
крытий концы арматурных 
стержней обычно обреза
лись . при помощи сварки. 
Это вызывало большие за
труднения, в частности соз
давало в цехе загазован
ность. Комсомольцы доби
лись внедрения специальной 
обрезной машины, причем 
постоянно следят.за ее ра
ботой. Кстати, «вопросы вне
дрения новой техники всег
да находятся в поле зрения 
«КП».

Во время последнего рей
да выяснилось, что бездей
ствуют маневровые лебедки. 
Разве можно равнодушно 
пройти мимо этого факта? 
Главный механик завода 
тов. Бернштейн заверил, что 
лебедки будут пущены в 
эксплуатацию.

Яркий луч «прожектора» 
проникает во все уголки за
водской жизни. Сейчас ра
бочие завода почувствовали 
действенную силу «КП» и 
сами стали подсказывать, 
на что в первую очередь об
ращать внимание.

В цехе ячеистого бетона 
яма для слива воды долгое 
время была без ограждения. 
Помогло фотообвинение, по
мещенное в фотогазете. 
Буквально на другой же 
день сделали ограждение.

Надо сказать, что внача
ле мало кто знал о сущест
вовании «прожектора», так 
как результаты рейдов не 
освещались в стенгазете. Но 
потом комсомольцы приоб
рели фотоаппарат, органнэп-

(Окончание на 3 стр.)
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В НАШЕМ экономиче
ском районе в сред
нем ежедневно' осваи

вается два миллиона рублей 
капитальных вложений. Это 
значит, что каждый день 
сдается в эксплуатацию сто 
квартир, а каждые два дня 
вступает в строй один круп
ный промышленный ком
плекс. Размах строительст
ва говорит сам за себя.

И все же мы, строители, 
недовольны. Дело в том, 
что у нас не используются 
все возможности, которые 
мы получили после решений 
ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Только этим объяс
няется, что при общем вы
полнении плана четырех 
месяцев нынешнего года 
наш главк не справился с

плуатацию в первом полу
годии нынешнего года, мо
гут быть не введены в 
строй. Все теперь зависит 
от того, сумеем ли мы соз
дать на стройплощадках 
этих объектов такое же 
напряжение, как на строи
тельстве Нижне-Тагильако- 
го кислородно-конверторного 
комплекса, Качканар-

бометров сборного железо
бетона, три миллиона ус
ловных кирпичей, 11 тысяч 
Кубометров пиломатериалов 
и другая продукция. Не 
справились эти предприятия 
и с заданием по росту про
изводительности труда.

Огромные 
таит в себе

возможности 
специализация

тресты Серовстальстрой — 
1500, Базстрой — 1400.

Камнем преткновения для 
нас является отсутствие 
специализированных пред
приятий для производства и 
ремонта металлической опа
лубки и оснастки. Вот по

носварочному корпусам 
«Уралэлектроаппарата», це
ху папаверина Ирбитского 
химико - фармацевтического 
завода, к ряду объектов 
Нижне-Тагильского и Сверд-

ского горноюбогати-
тельного ко/мбината и
цеха полунепрерыв-

заданием пр освоению

ной отливки труб в Ка- 
менске-Уральском.

В связи с этим надо 
отметить, что решаю
щая роль в строитель
стве принадлежит пар
тийным организациям. 
Следует взять пример 
с работы Нижне-Та-

средств на сооружении пу
сковых объектов, а план

гильокого, Каменск-

чему 
емся

СТРОИТЬ БЫСТРО,
ХОРОШО И ДЕШЕВО

мы еще раз обраща- 
к Средне-Уральскому 
совнархозу с просьбой 
выделить .нам пред
приятие, которое мож
но будет специализи
ровать на выпуск ос
настки для заводов же-
лезобетонных 
лий.

Семилетка

изде-

требует

ловского
Итоги 

квартала 
на новой

заводов пластмасс.
работы первого § 

по внедрению пла- = 
техники показыва- =

пром ышленного 
ства выполнил 
процентов.

Анализ этих

строитель-
лишь на 98

крупных
достатков показывает,

не
что

Уральского, Свердлов
ского, Тобольского и 
Ишимского горкомов 
КПСС.

Хотя задание четырех 
сяцев по жилищному

Из доклада И Д ГИРЕНКО, 
начальника Главсредуралстроя

строительного производства.

от нас строить не 
только быстро и каче
ственно, но и эконом
но. Поэтому нельзя ми
риться с тем, что уста
новленное задание по 
снижению себестоимо
сти за четыре месяца

ме- 
и

основной их причиной явля
ются пробелы в подготовке 
производства, слабая орга
низация труда и несвоевре
менное поступление техни
ческой документации. Если 
эти причины не будут уст
ранены, то может получить
ся так, что некоторые из 14 
промышленных объектов, 
подлежащих сдаче в экс-

культурно •’бытовому строи-
тельству перевыполнено,
однако отдельные тресты не
справились с

Подводят 
предприятия

планом.
нынче нас
промышленно-

сти строительных материа
лов. Задание четырех ме
сяцев они выполнили только 
на 96,7 процента. Ими не
додано более 26 тысяч ку-

В самом 
дов 24 
двадцати 
трестам, 
условиях

деле. Из 28 заво- 
подчинены более 
общестроительным 

Ясно, что в таких 
специализировать

предприятия на выпуск ка-
ких-то определенных 
дов изделий просто я 
лимо. Ведь до чего 
дит! Заводы треста

: ви-
немыс- 

дохо- 
Урал-

тяжтрубстрой выпускают 
около 1900 типоразмеров 
железобетонных изделий,

текущего года не выполне
но. Мы недодали государ
ству более 1300 тысяч руб
лей прибыли. Это говорите 
том, что не все тресты и 
предприятия Главсредурал- 
строя (по-настоящему зани
маются вопросами экономи
ки.

Сдерживает строителей 
несвоевременная выдача тех
нической документации и 
оборудования. Это относится 
к лабораторному и котель-

ют, что в наших строитель- = 
ных организациях по срав- = 
нению с прошлым годом = 
имеются некоторые успехи. ₽ 
Так, например, промышлен- ~ 
ное строительство из круп- = 
норазмерных элементов с = 
полной сборностью возросло 5 
почти на 16 процентов. По- = 
высился уровень комплекс- = 
ной механизации строитель- = 
ных работ. Однако при = 
всем этом мы не выполняем = 
план по сооружению жилья 
из крупных панелей. Отста
ют даже свердловские стро * 
ители, которые раньше шли 
в первых рядах по внедре
нию передовых методов 
производство.

Нынешний год является 
годом коренной перестрой

ки и совершенствования уп
равления капитальным стро
ительством. Созданы все 
предпосылки для выполне
ния главной аадачи, стоя
щей перед строителями, 
своевременного ввода в дей-

На третьем участке управ
ления механизации № 2 хорошо 
работают электрик Федор Ми
хайлович Дорохов, крановщи
ца Нина Иванова, слесарь-экс
плуатационник Николай Пав
лович Соколов. Их вы видите 
на нашем снимке.

Фото А. Черданцева.

Пятый номер
журнала

«Охрана труда
и социальное страхование»
Вышел из печати « рассыла

ется подписчикам пятый номер 
журнала ВЦСПС «Охрана труда 
и социальное страхование».

Передовая статья «Мир, труд, 
май!», руководствуясь одним из 
важных требований Программы 
КПСС о всемерном оздоровлении 

•и облегчении условий труда, на
зывает передовые предприятия, 
работающие высококультурно, 

без травм и аварий.
Особой статьей и фотография

ми передовых технических инс
пекторов журнал отметил 45-ле
тие технической инспекции.

«Совершенствовать руководст
во социальным страхованием» — 
так назван отчет о совещании 
профсоюзного актива, состоявше
гося недавно в Москве.

В журнале опубликованы ста
тьи: председателя ЦК профсою
за рабочих нефтяной и химиче
ской промышленности В. Криви
ча «Химикам — отличные усло
вия труда», профессора Б. Зло- 
бинского «Улучшать труд метал
лургов», председателя Красно
дарского краевого сельского со
вета профсоюзов А. Копыловой 
«Перестроив ряды».

В разделе «Труд и здоровье» 
доктор медицинских наук, про
фессор Ф. И. Добромыльский со
ветует, как следует закаливать 
организм, а врач В. Рогайлин— 
как производственники должны 
ухаживать за кожей лица и рук.

В помощь профсоюзному ак
тиву и технической инспекции на
печатаны консультации о возме
щении ущерба, причиненного 
здоровью рабочих и служащих в 
связи с их работой, о новом по- 
^ядке '•приемки» промышленных 
объектов в эксплуатацию.

Журнал продолжает «Заочный

Читатели советуют, пр едлагают

НОВОМУ ТРЕСТУ НУЖНАПОМОЩЬ СЕЙЧАС

ствие 
мощностей,

производственных
жилых

объектов сельского 
ства, культурного и 
го .назначения.

Необходимо вместе с тем 
изменить подход к оценке 
деятельности строительных 
организаций. Следует счи
тать главным показателем 
соотношение между суммой 
основных фондов, 'ВВОДИМЫХ 
в эксплуатацию, и освоени-
ем капиталовложений.
выше 
пользу

это соотношение
основных

тем выше должна
ваться деятельность кол
лективов.

фондов, 
оцени-

Чем 
в

ДОМОВ, 
ховяй- 

бытово-

мательно отнестись к подбо
ру кадров для нового треста. 
Я говорю о руководящих ра
ботниках, которым предстоит 
решать вопросы организации 
производства, труда, механиза-
ции, материально-техниче-
ского обеспечения. Я хочу 
предостеречь здесь от так на
зываемого «вольного найма»,
так

семинар» профсоюзного
Читайте и выписывайте

актива.
жуп-

нал. Он вам поможет создать 
здоровые и безопасные условия 
труда на производстве.

Главередурал с т р о й 
наконец-то решил дав
но назревший вопрос— 
организован трест круп
нопанельного домострое
ния при управлении 
Свердловскгорс трои. 
Вполне правильно, что 

на первом этапе трест,

в состав будущего ком
бината.

Сейчас, я считаю, ва
жно предупредить но
вый трест от ошибок,

управления Спецстрой. 
Это управление, неоправ
данно находящееся в 
Свердловске, осуществ
ляет сравнительно не-

Кстати, по непонят
ным причинам, очевид
но, для оправдания за
грузки, в это «специ-

а в будущем

которые, к 
очень часто 
новом деле.

Думаю,

сожалению, 
бывают в

например,
домо-

строительный комбинат.
Мне кажется, 

уже сейчас нужно 
сти подготовку к 
Данию комбината 

твердо определить,

что 
ве- 

соз-
и

КО-

что есть смысл поми
мо трех строительных 
управлений — первого, 
седьмого и тринадцато
го — организовать чет
вертое, которому 'пору
чить сооружение круп-

большие 
работы 

паркетных 
полов, 
стройках

специальные 
(устройство 

и мозаичных 
кровель) на 

Первоураль-

альное» , 
включена

управление 
жилищно-

коммунальная контора 
треста Уралтяжтруб
строй, хотя это жи-

ска и Ревды на правах
субподрядчика. Тем

лищно коммунальное
хозяйство давно можно

гда он должен быть. 
Очевидно, в четвертом 
квартале текущего го
да есть реальная воз
можность организации 
комбината. Оставшие

ся до этого времени ме-
сяцы необходимо
пользовать 

. бы новому
готовиться 
тресту

на то, 
тресту

ис- 
что- 
под-

к приему, а 
Стройдеталь

№ 70 и заводу им. Ле-
нинского 
передаче

комсомола—к 
предприятии

нопашельных школ,
детских и больничных 
учреждений, .торговые 
и бытовых предприя
тий.

Здесь, на мой взгляд, 
следует обратиться с

более, что подобные ра
боты всюду в трестах 
главка производятся на 
месте.

При этом будет два 
полезных мероприя
тия — ликвидирована 
«кормушка» за счет 
государства и создано 
новое стройуправление,

было передать 
Уралспецстрой,

тресту 
разме-

просьбой к 
уралстрою,

Главсред-
чтобы

принял решение 
редаче из треста 
тяжтрубстрой в 
крупнопанельного
мостроения 
ваемого

так

о
он 

пе-
Урал- 
трест 

до- 
назы-

строительного

в которое 
перевести. 
личество 
избавятся

можно будет 
некоторое ко- 
рабочих. Они 
от кочевого

образа жизни (поетоян-

стивщемуся возле двух 
самых больших домов. 
Уралтяжтрубстроя . на 
улице Сакко и Ванцет
ти.

Говорят, что в де
кабре прошлого года 
управление .строитель

ства даже издало при
каз о передаче Спец
строя. Но он трестами
Уралтяжтрубстрой и

ных командировок) 
будут работать по 
сту жительства, 
Свердловске.

и
ме- 

в

Уралспецстрой не вы
полнен.

Хочу подчеркнуть, 
что очень важно вни-

как в системе 
Свердловскгорстроя есть ж 
немало хороших, прове
ренных людей, да, кста
ти, некоторые из них 
уже и выдвинуты на 
работу в новом тресте.

И еще одно 
жение. Мне

предло- 
кажется.

нужно сделать все воз
можное для того, чтобы 
разместить новый трест 
в помещении Сверд
ловскгорстроя. Это даст
возможность отделам
Свердловскгорстроя по
стоянно держать тес
ную связь с коллекти
вом треста, которому 
поручен самый важ-
ныи участок 
ства.

Пишу я 
этом потому,

строитель-

обо 
что

как работнику 
ловскгорстроя, 
хочется видеть 
крупнопанельного
построения

всем 
мне, 

Сверд- 
очень 
трест 

до-
сильной,

передовой организаци
ей.

П. АБАИМОВ,
начальник 

отдела снабжения 
Свердловскгор- 

строя.
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ВЫ СНИМАЕТЕ вскипев
шую воду с плиты и ви
дите, как на дне образу

ется серый осадок.
Свердловчане справедливо се

туют на качество воды.
Этот нерадостный факт не 

отрицают и водопроводчики, в 
том числе и заведующая цент
ральной лабораторией головных 
сооружений водопровода Лидия 
Николаевна Никифорова, которая 
постоянно дает, так сказать, пу
тевку воде в город.

— Сейчас вода проходит 
только через фильтры, — объяс
няет она. — Для улучшения , ее 
качества построено и сдано уже 
в эксплуатацию реагентное хо
зяйство, но оно пока бездейству-

— Сейчас работа пошла жи
вее, — говорит С. Косолапов.

Спускаемся ближе к пруду. 
Здесь сваривают трубы трансспец- 
строевцы, на долю которых выпал 
большой объем работ.

Прораб трансспецстроевцев 
Н. Коновалов рассказывает:

— Тут, внутри сооружений, 
работы у нас идут хуже, чем по 
наружному главному водопрово
ду. В смысле обьема у нас вроде 
бы все получается, а вот в но
менклатуре... Скажем, надо бы
ло бы вести коммуникации к 
строящемуся резервуару — не 
можем.. Нет Нужных труб. На 
май, собственно, у нас одно за
дание — сделать отводной водо
вод к реагентному хозяйству.

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■•■■■■■■

АЗЕРБАЙДЖАНСКАЯ ССР. БАКИН- ; 
СКИИ ЗАВОД ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ ИЗДЕ- £ 
ЛИИ № 4 ОБЕСПЕЧИВАЕТ СВОЕЙ ПРО- ; 
ДУКЦИЕИ важнейшие стройки ба- : 
КУ И СУМГАИТА. КОЛЛЕКТИВ ЕГО, ВО- ' 
РЮЩИИСЯ ЗА ЗВАНИЕ ПРЕДПРИЯТИЯ 
КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА, ПРЕВЫ
СИЛ УРОВЕНЬ ПРОИЗВОДСТВА ВАЛО- ■ 
вой И ТОВАРНОЙ продукции, запла
нированный НА 1965 ГОД.

НА СНИМКЕ: ОТПРАВКА 18-МЕТРО- ■ 
ВЫХ ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ БАЛОК НА • 
СТРОЙКИ ;

Фото Э. Мкртычянца.
Фотохроника ТАСС.

ет: не построены от
стойники. в которых во
да будет очищаться с 
помощью реагентов 
(реактивов). ГОАОВНЫМ-ВНИМАНИЕ териалов здесь ничего не сде

лаешь.
Конечно, нельзя сказать, что 

строители так уж (ни в чем и
Дело, таким образом, 

в . строительстве новых служб.
И здесь сейчас — большая 

стройка. Строятся не только от
стойники, но и многое другое.

Главный инженер головного 
водопровода С. Косолапов ведет 
нас по новым объектам.

Здесь в этом уголке Сверд
ловска, у глади пруда, работают 
строители 16 управления, меха
низаторы первого и трансспец- 
строевцы двадцатого управле
ний.

На одной из громадных пло
щадок тарахтит экскаватор, пи
ротехники готовятся к очередно
му взрыву породы, а на очи
щенной уже территории члены 
бригады тов. Шарухи приступили 
к бетонированию. Это строятся 
горизонтальные отстойники.

Об этом задании надо сказать 
особо. Водовод к реагентному 
хозяйству, собственно, уже был 
сделан, уложены были трубы. 
Но именно на том месте, где их 
проложили, решено было стро
ить отстойники.

Кто ответит за такую непре
дусмотрительность? Неужели 
раньше нельзя было обдумать 
расположение служб и коммуни
каций?

И снова строящиеся объекты— 
резервуар, реконструкция старого 
отстойника, станция второго подъ
ема воды... ■

Как любое предприятие, го
ловные сооружения водопровода 
не могут жить без резерва. Та
ким вот резервом должна быть 
станция второго подъема воды,

один из важнейших объектов 
стройки. Пока здесь делается 
днище. Выполнена бетонная под
готовка, наносятся слои гидро
изоляции. Хорошо работает 
бригада бетонщиков Л. А. Ко
това.

Здесь мы встречаемся с не
посредственным руководителем 
всех работ — начальником уча
стка В. И. Бернштейном из уп
равления № 16 Жилстроя.

Он сообщает, что станция вто
рого подъема, резервуар, первая 
очередь горизонтальных отстой
ников, реконструируемый от
стойник — все это пусковые 
объекты. Строители выполнили 
апрельский план собственными 
силами. А из субподрядчиков 
работают лишь две организации.

сейчас не ведутся работы на ре
зервуаре — нет четырех тонн 
арматуры, которые были согласо
ваны на апрель. Если привозят 
арматуру, то в виде стержней, 
а не сеток и каркасов, как тре
буется. Приходится самим брать
ся за электроды. Сварка, есте
ственно, проводится в кустарных 
условиях.

Да, видимо, на солнечной 
стройке головных сооружений

не виноваты.
Почему, например, не сдаются 

станции перекачки и даже меры 
к их сдаче не принимаются? На 
эти-то объекты ведь не нужны 
ни арматура, ни бетон. А надо 
ликвидировать недоделки.

На упомянутом совещании 
промелькнул срок сдачи 25 мая. 
Но после совещания на станциях 
перекачки не было видно ни суб
подрядчиков, ни самих генподряд
чиков.

ПОД ЛУЧОМ « 
(Окончание. Нач. на 1-й стр), 
вали свою фотолабораторию. 
Сейчас о каждом рейде 
рассказывает фотогазета.

Последний рейд проводи
ли с киноаппаратом. Было 
зафиксировано много недо
статков.

Плохое хранение армату
ры, недостроенное помеще
ние склада для хранения 
оборудования, бракованные 
стеновые панели — все это 
«прожекторы» засняли на 
пленку. Между прочим, они 
решили добиться использо
вания бракованных пане
лей. Для этого предлагают 
отпиливать негодную часть 
и полученную таким обра
зом панель пускать в дело.

— Думаем объявить ре
шительную борьбу за улуч-

ПРОЖЕКТОРА»
Уралтрансспецетрой и управле
ние механизации № 1.

Стройка испытывает большие

положение не такое уж сол
нечное.

Все вопросы, от которых за
висит судьба стройки, рассматри
вались на недавнем совещании в 
Свердловскгорстрое. Выяснилось, 
что вопрос об арматуре по-на
стоящему не решен в Свердловск
горстрое. Много претензий было

Может это происходит потому, 
что инженерно-технические ра
ботники на головных постоянно 
меняются. II кому охота ко
паться в чужих недоделках? 
Вот и сейчас новый прораб от
казывается отвечать за пере
качки, которые делали до него. 
И перекачки, сроки пуска кото-

шение 
говорит
«КП» 

шев.

качества песка,
начальник 

Александр
штаба 

Патру-

трудности в снаожении, про

Действительно, на 
поступает песок,

завод 
который

при отсеве дает очень мно
го отходов. Члены штаба

должал В. И. Бернштейн. — 
Постоянно не хватает бетона, мы 
построили свой бетонорастворный 
узел. Но используем его лишь 
наполовину. Плохо подвозятся 
песок, цемент. Должно бы ра-

предъявлено строителям со сто
роны представителей гориспол
кома.

Пожалуй, сейчас не стоит раз
бирать, кто был прав или не
прав — все видели, что главная 
беда — плохое снабжение арма
турой, битумом. Без этих ма-

рых вновь настали, остались са
ми по себе.

Такая свистопляска в расста-. 
новке кадров не делает чести ру
ководителям треста Жилстрой.

Между тем, стройка на голов
ных — одна из важнейших стро-
ек города. Н. ЖУКОВА.

«КП» хотят 
отсев песка

организовать 
непосредствен-

ботать одиннадцать машин

но на том предприятии, от
куда он поставляется.

Пусть же никогда не гас
нет яркий, всюду проникаю
щий луч «Комсомольского 
прожектора» завода железо-
бетонных изделий им. 
нинского комсомола.

Ле-

В. ДВОРЯНОВ.

подвозке 
фактически 
к тому же 
трудностей, 
нить.

Основным

этих материалов.
только пять—шесть, 
плохие. Это одна из 
которую надо устра-

вопросом является
также снабжение арматурой и 
битумом. Почему, например,

Нам отвечают
В газете № 22 от 20 марта 

была опубликована корреспон
денция «ВОЛОКИТА ДЛИ
НОЮ в год».

Заместитель управляющего 
трестом № 33 тов. Якимов со
общил, что меры по ликви-

дации шума от насосов приня
ты. Вместо жесткого сцепления 
трубопровода с насосом по
ставлены резиновые шланги. 
Благодаря этому шум значи-
тельно уменьшился.

Субподрядчики, волокита

Елизавета Михайловна Райф ра
ботает станочницей во втором цехе 
деревообрабатывающего завода тре
ста Стройдеталь № 70. Она—опыт
ный рабочий, постоянно перевыпол
няет производственные задания, 
стремится добиваться хорошего ка
чества выпускаемой ее цехом про
дукции. Фото М. АРУТЮНОВА.

К площадке строй
участка по улице 
Большакова, 14, уп
равления треста Жил- 
строй подходит группа 
женщин. Они заходят 
в строящиеся дома, ос-
матривают 
в которых

квартиры,
им

стоит жить.
пред- 
Затем

идут к конторке. Одна 
из них старушка оста
навливает проходящего 
мимо человека, который 
показался ей «началь
ником», и 'спрашивает: 
— Скажите, пожалуй
ста, когда будет гото
ва моя квартира?

— Скоро, бабуш
ка, — успокаивает ее 
Семен Яковлевич Ра
бинович, начальник 
строительного участ
ка. — Скоро.

Так на 
где строят 
ших дома,
сто: люди
нием ждут

площадке. 
три’ боль- 
бываеъ ча- 
с нетерпе

новых квар-
тир. Но строительство 
затягивается. И «ба
бушка» (зовут ее На
талья Гавриловна) сно
ва берет за рукав те
перь уже прораба 
участка Миллера и 
спрашивает:

— Так когда, милый? Ведь 
уж слишком долго строите.

Но и он отвечает ей 
определенно:

— Скоро, может быть, 
сентябре.

не-

в

Отделочные работы на двух 
домах 'прекращены, но о них 
говорить пока еще рано: по 
плану их надо сдать в конце 
третьего квартала, в сентябре. 
А вот третий, 60-квартирный, 
дом Нипигормаша нужно сдать 
в конце второго. Это уже очень 
скоро, но и здесь дела плохи. 
Стройплощадка загромождена 
так, что трудно пройти: штабе
ли труб, бочки, груды кирпи
чей и других стройматериалов, 
ямы, траншеи, горы земли го
ворят о том, что снаружи ра
боты здесь еще очень много 
И, действительно, прораб Мил
лер сообщает, что надо будет 
еще менять подходящий сюда 
водопровод, так как его сечение 
нужно увеличить. Впереди еще 
строительство газопровода и 
теплотрассы, благоустройство. 
Все эти работы имеют большой 
объем, до конца июня их ,вы-
полнить будет трудно. Но к

субподрядчик Уралтранс-
спецстрой — еще только соби
рается приступать. Заказчик 
все еще не представил план по 
благоустройству улицы Боль
шакова в этом районе, плана 
радиосети. Осталось еще много 
других нерешенных вопросов. 
С. Я. Рабинович называет их 
«крючками» и считает самым 
большим препятствием, кото
вое может сорвать срони окон
чания строительства.

На последний запрос четвер
того мая начальник третьего 
цеха ДОЗа тов. Антонов клят
венно заверял, что шестого мая 
шпунтовка будет обязательно, 
а вот плинтусы придется подо
ждать еще дня три-четыре. Но 
прошли шестое, седьмое, вось
мое мая — материалов не бы
ло. Строители были вынуждены 
уйти на другие объекты.

Такое же положение и на 
другом пусковом объекте — 
116-квартирном доме на углу 
улиц Луначарского и Декабри
стов. Здесь отделочные работы 
прекращены из-за того, что 
субподрядчик •— Уралэнерго-
монтаж не выполняет своих
работ, да тот же самый ДОЗ не 
поставляет дверных .полотен, на
личников и точно так же в изо 
билии снабжает только обеща-

Вот, например, отделочные
работы внутри здания: штука
турные почти окончили, а ма-
лярные производить нельзя* по
тому, что нет полов. А полов 
нет потому, что нет шпунтовой 
доски. В течение двух месяцев 
«выколачивали» эти доски ра
ботники четырнадцатого управ
ления с ДОЗа, но безуспешно. 
Только после того, как об этом 
был опубликован материал в 
газете. ДОЗ направил сюда 
несколько машин досок, но до 
сего дня все еще недодал 20 
кубометров шпунтовки и 5000 
погонных метров плинтуса. За
то обещаний дается много: на

ниями, которые 
редко...

Группа женщин 
стройплощадку. 
Гавриловна снова

выполняются

приходит на 
И Наталья 
слышит все

тот же ответ прораба:
— Подождите еще, больше 

ждали, осталось немного. Зна
ете, на днях нам обещали 
дать...

Старушка и многие будущие 
жители хотят, чтобы дошли эти 
слова до руководителей ДОЗа,
Уралтрансспецстроя, Урал-

строительству теплотрассы
каждый запрос один неиз
менный ответ: «дадим на днях».

энергомонтажа и других орга
низаций, что ставят «крючки» и 
мешают работать в полную силу. 

И. АБРОЩЙКОВ, 
студент факультета 

журналистики Госунивер- 
ситета.
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 26 МАЯ
14.00 — ПЕРЕДАЧИ

ИЗ МОСКВЫ. Юные та
ленты. 16.00

Перед вами на сним
ке часть любимого 
свердловчанами прос
пекта имени Ленина. 
Фотографию сделал ав
токрановщик двадцато
го управления тре
ста Уралтрансспец- 
строй Борис Семенович 
Катыхин.

ЕВ за пишущую 
машинку, я 
долго ' думал

над тем, как же 
чать рассказ об 
чуткой женщине, 
рошем товарище, 
путате городского 
вета Валентине

на- 
этой

хо- 
де- 
Со- 
Ва-

сильевне Рычковой.
Нет, она не совер

шила геройства, не 
спасла утопающего, не 
предотвратила желез
нодорожной катастро
фы. Но она спасла 
жизнь человека забо
той и вниманием.

Валентина Василь
евна Рычкова работа-
ет на 
давно, 
пуска.

нашем 
почти с

заводе

Работает
его 

в
гипсоварочном цехе. 
Своим честным тру
дом, добросовестным 
отношением к обязан- 
нЬстям, .чутким вни
манием к судьбам то
варищей она завоева
ла заслуженный арто-
ритет. Й в 
коллектив

том, что
нашего за-

вода выдвинул ее де
путатом в городской

Обо беем
ПРАЗДНИК

18 мая на стадионе 
Уралхиммашзавода со
стоялось открытие фут-
больного сезона. . 
ревнованиях на 
обкома профсоюза 
нимало участие 
команд. Среди

В со- 
приз 

' п ри- 
15 

них
футбольные команды 
трастов У ралмашетрой, 
Южгорстрой, ^ралэлек- 
тромонтаж, ^керамиче- 

ского завода и завода 
имени Ленинского ком
сомола и других пред
приятий. Короче гово

ря, в футбольных со
ревнованиях участвова
ли молодые строители 
всем • -специальностей. 
Это был своего рода
футбольный i 
строителей.

Соревнования 
лись парадом, 
ков, после чего

праздник

откры- 
участни- 
главный

судья К. Сулава доло
жил секретарю обкома 
профсоюза тов. Реди
ну о готовности команд.

Капитан футбольной 
команды треста Южгор- 
строй, которая являет
ся победительницей про
шлого года, поднял 
флаг.

Игры проходили од
новременно на двух

ЧУТКОСТЬ СПАСЛА ЖИЗНЬ
воинов Советской Армии 
и флота. 16.45 —А. Бруш 
тин. «Хижина дяди То
ма» — телеспектакль.
20.00 —Музыкальный ии-

Совет, нет ничего 
удивительного.

Мария Ивановна
Федина, мать двух де-
тей, работает 
цехе.

Несчастье 
лось на нее

в том же

обруши- 
внезапно.

Заражение крови и»
осложнение 
гриппд были 
ной того, что

после 
рричи- 

моло-
дую, еще кормящую
мать положили в
^больницу. 1 Положение 
больной с каждым 
днем всё более и бо-

Обо беем
ФУТБОЛА

полях. В случае ни
чейного результата побе
ду решали Миннадца- 
тиметровые \удары.

Первыми встретились 
завода им. Ле-команды 

пинского 
треста 
Упорная 
чилась

комсомола и 
У ралмашетрой. 
борьба закон- 

вничью. Но
футболисты завода им. 
Ленинского комсомола 
забили больше голов 
с одиннадцатиметровой 

отметки и вышли, та
ким образом, победите
лями.

Футбольные игры про-
должались до 
темноты.

Первое место 
жала команда
треста

самой

одер- 
завода

Востокметал-
лургмонтаж. Ей и был 
вручен переходящий 
кубок обкома профсою
за.

Команды треста Юж- 
горстрой и Уктусского 
кирпичного завода, за
нявшие соответственно 
второе и третье места, 
были награждены {По
четными грамотами.

Г. НИКИТИН, 
инструктор учебного 
отдела областного 
совета ДСО «Труд».

К сведению подписчиков
В центральный магазин подписных изданий 

поступила новая литература: Библиотека пи
онера — том VI; Толстой — том VIII; Турге
нев (15игамник) — том IV; Форш — том III; 
Чехов — том VIII; Школа изобразительного 
искусства — том VI.

1 июня истекает срок хранения IV—V томов 
собрания сочинений Есенина, III—IV тома Ку
пера; IV—V тома библиотеки исторического 
романа; VII том Пруса.

Магазин просит подписчиков выкупить все 
оставшиеся тома собраний сочинений Голсуор
си и Шолохова, так как эти издания вышли 
полностью и срок хранения последних томов 
истекает 1 июня.

Газета выходит в 
среду и субботу.

лее ' ухудшалось 
температура то 
дело поднималась 
сорока и выше.

О том, что она

и
ДО

на-
ходится в больнице, 
Валентина ■Васильев
на узнала на следу
ющий же день. Когда 
она пришла в больни
цу, Федина была по
чти без сознания.

интересуются ее здо
ровьем, желают ей бы
строго выздоровления.

Валентина Василь
евна, наверное, не по
дозревала о том, что 
даже своим посеще-
нием больной она 
многом помогала 
выздоровлению.

во 
ее

Через несколько
дней Валентина
сильевна < 
вилась в

снова
Ва- 

поя-
больнице.

Хотя и был неприем
ный день, но депута
ту горсовета дали 
возможность пови
дать тяжелобольную. 
Состояние ее не улуч
шилось. Жар душил 
больную, капельки 

пота покрыли ее ма
ленькое бледное лицо. 
Она узнала Валенти
ну Васильевну не 
сразу.

Валентина Василь
евна рассказывала ей 
о том, что все очень

Вот что рассказыва
ет о ее посещениях 
сама Мария Федина:

— Хотя я и нахо
дилась в тяжелом со
стоянии, но очень ра
довалась, когда Ва
лентина Васильевна 
посещала меня. Пони
маете, как она поддер
живала меня мораль
но? Когда я узнавала, 
что обо мне заботятся 
в смене, что там все 
идет хорошо, план 
выполняется успешно 
и что товарищи инте
ресуются моим Здо
ровьем,—это все под-

совершенно незнако
мые, но столь же 
близкие — люди в бе
лых халатах.

Лечащий врач Л. В. 
Рыкова почти посто
янно находилась ря
дом, и ее внимание и 
добрые материнские 

руки спасли жизнь мо
лодой матери.

После выздоровле
ния М. И. Федина 
вернулась на завод, в 
свой родной коллек
тив. Двадцать три дня 
борьбы.., жизни со сме
ртью кончились побе
дой людей, заботли
вых, внимательных к 
чужим несчастьям, от
зывчивых и добрых. 
Сейчас Федина снова 
в родном коллективе.

Прошу через

оси. 20.15 Телевизи-
онные новости. 20.25 — 
Концерт «Мы любим 
спорт». 20.55 — Репор
таж о велогонке мира. 
Награждение победите
лей. 24.55 — Открытие 
первенства Европы по 
боксу (из Дворца спор
та).

ПОНЕДЕЛЬНИК, 27 МАЯ
14.00 - ДНЕВНЫЕ ПЕ

РЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
18.00 — Объявление про
граммы. 18.05 — «Талант, 
отданный людям». 
18.45 — Для детей. Теле-
визионный спектакль
«Три поросенка». 19.05— 
Навстречу празднику 
песни. 19.35 — Концерт 
для строителей Качка
нара. 20.15 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. 20.30 - 
Показывает Свердловск. 
Художественный фильм 
«Застава в горах» (Мос
фильм). 22.10 — новые 
имена на театральной 
афише. 23.00 — ПЕРЕДА
ЧА ИЗ МОСКВЫ.

ВТОРНИК, 28 МАЯ

ОВСЕМ недав
но жители
Нижнего Та-

держи вало 
улучшало 
вье более, 
лекарство, 
ла, что не 
коллектив 
мне... Она 
ходила —

меня и 
мое здоро- 
чем любое 
Я понима- 

одинока, что 
думает обо

и домой 
ведь там

гила получили от стро
ителей прекрасный по
дарок; в Дзержинском 
районе города открыл
ся первый на Урале 
широкоформатный ки
нотеатр «Россия». По
ка такие театры были 
лишь в Москве и Ле
нинграде.

Здание привлекает 
своей красотой, сов
ременными архитек
турными формами. С

у меня остались муж 
и двое детей, один из 
которых еще грудной. 
Муж не работал, на
ходился с детьми.

Но о здоровье Ма
рии Фединой заботи
лись и другие люди,

газету, — сказала на 
прощанье мне М. И. 
Федина, — передать 
мою глубокую» благо
дарность всем тем,, кто 
так заботился обо мне, 
о моей семье, кто 
спас мне жизнь: В. В. 
Рычковой, моему вра
чу Л. Б. Рыковой, 
медсестре М, И. Дзю
бе, мастеру смены 
А. П. Соколову и 
всему нашему коллек
тиву. Я всегда буду 
помнить о их заботе и 
внимании. Желаю им 
счастья в жизни, хо
рошего здоровья.

Г. СААКЯН.
niinilllllllinilllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllin

НЕХИТРЫЕ МУДРОСТИ
ЕСЛИ НУЖНО СОЕДИНИТЬ ПОД ПРЯ

МЫМ УГЛОМ две полукруглые или круглые

14-00 ~ ДНЕВНЫЕ ПЕ
РЕДАЧИ —
18.00 — 
граммы, 
знойные 
Письма
19.05 —

ИЗ МОСКВЫ. 
Объявление про- 
18.05 — Телеви- 
новости. 18.20 — 

рассказывают. 
Для работников

сельского хозяйства.
19.30 - ПЕРЕДАЧА ИЗ 
ПЕРМИ. Экран народно
го контроля. 20.15 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.
20.30 -
Свердловск. 
«Единомышл
21.00

Показывает
Передача 

е н н и к и».
Навстречу Пле-

нуму ЦК КПСС. «Образ 
коммуниста в кино». Пе
редача 3-я. 21.40 — До
кументальный фильм 
«На краю земли». 22.00 —
Музыкальная
23.00 - 
МОСКВЫ.

передача.
ПЕРЕДАЧА ИЗ

большим вкусом 
лано внутреннее 
оформление.

Для зрителей
дусмотрены 
мальные

сде- 
его

пре- 
макси-

удобства.
Каждому из 848 че
ловек одинаково хоро
шо виден огромный 
экран размером 20 на 
8 метров.

На строительстве 
нового кинотеатра при
менены все новинки, 
которые имеются в 
области кино. Напри
мер, для более хоро
шего звучания стены в 
зрительном зале по
крыты гипсовыми ре
шетками, экран изго
товлен из пластика, а 
за экраном на сцене 
для распыления звука 
смонтированы специ
альные линзы. В зда
нии работают и уста
новки для кондицио
нирования воздуха.

НА СНИМКЕ: КИ
НОТЕАТР «Р О С- 
СИЯ».

Фото
А. ДУБИНСКОГО.

рейки, наложите их концами 
чтобы концы слегка выступали, 

■поставив пилу так, чтобы она 
полам. (См. рисунок).

ПОДМЕШАЙТЕ в гипс 
древесные опилки и отлив
ки будут намного прочнее.

ЗЕРКАЛО БУДЕТ ЛУЧ
ШЕ БЛЕСТЕТЬ, если в 
теплую воду для мытья до
бавить немного синьки.

друг на друга, 
и распилите обе, 
делила угол по-

СРЕДА, 29 МАЯ
10.00 — Художествен 

ныи фильм. «Застава в 
горах». 14.00 — ДНЕВ
НЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. 18.00 — Объявле
ние программы. 18.05 — 
Телевизионные новости. 
18.20 — «К 90-летию со 
дня рождения Н. Э. Бау
мана». Телевизионный 
с- п ек та к л ь «/С хв а тка ».
18.40 — Передача для 
детей «.Разведка инте
ресных дел». 19.30 — Пе
редача «Цель: наивысшая 
производительность тру
да». 20.15 - ПЕРЕДАЧА 
из МОСКВЫ. 22.25 — 
Показывает Свердловск. 
Франко-югославский ху
дожественный фильм 
«Загон». (Только для 
взрослых). 22.45 —
Музыкальная среда, 
23.45 — Вести с теле
графной ленты.
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